

La Cour des Comptes est à la politique ce que la DNCG est à la Ligue 1 et manifestement ce sera dur pour le club de l'UMP de recruter cet été tant que son budget n'aura pas été équilibré.

Interdit de recrutement, le club a besoin de trouver 11 millions, sous peine d'être relégué en Ligue 2 ! Son président Copé a lancé une souscription à ses supporters moins nombreux aujourd'hui qu'à l'époque où le club caracolait en tête du championnat. Il lui reste bien encore aux moins deux ultras, irréductibles excités Morano et Debord... prêtes à se muer en pom-pom girls, mais tout ça, ça ne mobilise pas les foules !!!

7 millions ont déjà été récoltés. Mais il est loin le temps où l'on pouvait faire encore appel à certains généreux sponsors (Secours pas Catholique de madame Bettencourt), et le couple torride David Douillet-Bernadette (sous Bayrou) ne fait plus recette à la mi-temps même en petites pièces jaunes !

Avec toutes les affaires que le club UMP et son capitaine Sarko ont connues lors de ces deux dernières saisons, l'UMP aurait pourtant intérêt à recruter pour renforcer sa défense. Toutes ses tentatives pour se renforcer sur son aile droite, tout comme au centre-droit d'ailleurs, ne lui ont pas permis d'éviter la zone des relégables.

Quant au petit club local du MODEM, il dégraisse ses effectifs et ne renouvelle pas le contrat de Thierry Coulom qui se retrouve sans club et donc sur le marché des transferts...

A vot' bon coeur m'sieurs dames !

La saison prochaine va être palpitante !